

# Landkreis Vorpommern-Rügen

## 3. Wahlperiode

### Änderungsantrag

Einreicher:

**Kreistagsfraktionen BVR/FW, BfS-FDP und CDU**

Vorlagen Nr.:

**A/3/0234**

Status: öffentlich

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungstermin
Kreistag Vorpommern-Rügen	Entscheidung	16.10.2023

**Änderungsantrag der Kreistagsfraktionen BVR/FW, BfS-FDP und CDU zum Antrag A/3/0229**

#### Beschlussvorschlag:

Der Kreistag Vorpommern Rügen beschließt:

1. Das Parkplatzproblem an der Schaabe auf der Insel Rügen muss schnellstmöglich gelöst werden. Dem mehrheitlich zugestimmten Antrag Nr. A/3/0059 vom Kreistag am 07.06.2021 müssen endlich Taten folgen.
2. Der Landrat wird beauftragt, den Beschluss des Kreistages vom 07.06.2021 umgehend umzusetzen. Hierzu soll eine schriftliche Berichterstattung zum nächsten Kreistag am 18.12.2023 erfolgen.
3. Der Landrat wird weiterhin aufgefordert, sich hierzu mit der Landesregierung MV (Ministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Tourismus und Arbeit und dem Ministerium für Klimaschutz, Landwirtschaft, ländliche Räume und Umwelt), und den zuständigen Gemeinden in Verbindung zu setzen, um eine entsprechende Machbarkeitsstudie für notwendige Maßnahmen zur Erhöhung der öffentlichen Ordnung und Sicherheit in diesem Bereich zu erstellen.

#### Begründung:

Durch den Kreistag am 07.06.2021 gab es ein klares Bekenntnis zur Lösung des Parkplatzproblems an der Schaabe. Bisher wurde an der Umsetzung des Beschlusses in keiner Weise gearbeitet. Die Schaabe auf der Insel Rügen ist für den Tourismus und die heimische Wirtschaft von unschätzbare Bedeutung, es ist nicht nur für Touristen ein Erholungsgebiet, sondern auch für unsere Bürgerinnen und Bürger. Diese erhaltenswerte Naturlandschaft muss gewahrt bleiben und rücksichtsvoll in Einklang mit dem Tourismus gebracht werden. Unter Berücksichtigung des Umweltschutzes muss die Parkplatzsituation geprüft und nach entsprechenden Möglichkeiten gesucht werden, um den Küstenschutzwald zu schonen. Bei Strandwetter parken circa 2000 Autos entlang der Landesstraße am Küstenschutzwald. Das Wildparken auf dem Seitenstreifen kann Waldbrände und auch Verkehrsunfälle verursachen. Um nicht im nächsten Jahr wieder vor einem Parkplatzchaos zu stehen, ist es jetzt notwendig, sich dieses Problems anzunehmen.

gez. Mathias Löttge  
Fraktionsvorsitzender  
Kreistagsfraktion BVR/FW

gez. Gerd Scharmberg  
Fraktionsvorsitzender  
Kreistagsfraktion BfS-FDP

gez. Benjamin Heinke  
Fraktionsvorsitzender  
Kreistagsfraktion CDU